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экспортного 
потенииала - 
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Республики Узбекистан Шавката Мирзиёева 
25 лекабря 2017 гола состоялось 
вилеоселекторное совешание, посвяшенное 
вопросам повь/шения экспортного потенииала 
нашей странь/.

В нем приняли участие государственнне советни- 
ки Президента, Премьер-министр и его заместите- 
ли, руководители соответствуюших министерств и 
ведомств, хозяйственнух объединений. Посред- 
ством видеоконференисвязи в нем участвовали ру- 
ководители Республики Каракалпакстан, областей и 
города Ташкента, хокимиятов на местах, территори- 
альнмх структур министерств и ведомств, предпри- 
ятий-экспортеров и фермерских хозяйств.

На совешании рассмотрена эффективность при- 
нимаемих мер по исполнению прогнознмх показа- 
телей на 2017 год, расширению географии экспорта 
отечественной продукиии, дальнейшей поддержке 
экспортной деятельности субъектов малого бизнеса 
и частного предпринимательства, вьшоду сельско- 
хозяйственной и промишленной продукиии на 
внешние рьжки.

Глава нашего государства отметил, что одним из 
важнейших факторов сохранения стабильнмх и вн- 
соких темпов роста нашей экономики являются по- 
вьшение экспортного потенииала странь! и усиле- 
ние конкурентоспособности наииональной продук- 
иии на внешних рьшках.

Подвергнута критике неприемлемая практика в 
экономической политике нашей странь!, заключаю- 
шаяся в погоне за нереальнмми иифрами и високо- 
парнь1х рассуждениях о планах, не имеюших практи- 
ческого эффекта.

В результате принятнх мер на основе организа- 
иии работи, ориентированной на конкретньт ре- 
зультат, темпь! экономического роста в 2017 году 
составили 5,5 проиента, а объем экспорта увеличил- 
ся почти на 15 проиентов. В 2018 году обший финан- 
совмй показатель экспорта ожидается на уровне
12,1 миллиарда долларов США.

На совешании отмечалось, что за последний год в 
иелях поддержки экспортной деятельности пред- 
принимателей бил принят ряд указов и постановле- 
ний, отменивших экспорт продукиии на основе пре- 
доплатм, обязательную продажу валютной виручки, 
вудачу лишних разрешений, а также расширивших 
применение налоговмх льгот для участников экс- 
портной деятельности.

Вместе с тем в ходе видеоселекторного совеша- 
ния були вновь затронутм приоритетнме задачи по 
расширению экспорта в 2018 году, определеннью в 
Послании Президента РеспубликиУзбекистан Олий 
Мажлису. Необходимо обеспечить своевременную 
и качественную реализаиию "дорожнмх карт" по 
вьтолнению договоренностей, достигнутих в ходе 
визитов вмсшего уровня в иентральноазиатские го- 
сударства, а также в Китай, Россию, Южную Корею, 
США, Туриию и другие странь!, являюшиеся нашими 
крупннми партнерами. Следует также внедрить си- 
стему оповешения об угрозе безопасности при про- 
хождении субъектами предпринимательства тамо- 
женного досмотра, отменить лишние и не отвечаю- 
шие современнь1м требованиям лииензии и разре- 
шения, вмдаваемью таможеннмми органами. иеле- 
сообразно разработать и реализовать стратегию по 
доведению годового экспорта плодоовошной про- 
дукиии до 10  миллиардов долларов.

На совешании бмли заслушань! и обсужденн отче- 
ть1 руководителей комплексов Кабинета Министров, 
министерств, ведомств, хозяйственних объедине- 
ний и регионов странм. Бь1ли подвергнуть! серьез- 
ной критике безответственность и безьтиииатив- 
ность руководителей некоторих отраслей и регио- 
нов, в результате чего имеются упушения в реализа- 
иии программ по экспорту.

Глава нашего государств дал должностннм ли- 
иам конкретнью поручения по повишению экспор- 
тного потенииала странь!, расширению географии 
и номенклатурм экспорта, всемерной поддержке 
предприятий-экспортеров, привлечению новмх 
субъектов предпринимательства к экспортной дея- 
тельности.
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Внборь! прошли в соответствии 
с принципами открьиости, 

прозрачности и альтернативности

В создании нового облика 
Узбекистана важна роль 
наииональной культурн

Постановление 
Президента Республики Узбекистан

о Государственной программе 
раннего вьтвления врожденннх 
и наслелственнух заболеваний 

у детей на период 2018-2022 годов
Отметить, что в республике 

создана сеть современних пе- 
ринатальнмх иентров и иентров 
"Скрининг матери и ребенка", 
обеспечиваюших необходимме 
условия для рождения здоро- 
вь!х детей, раннего вьшвления 
патологии у беременнмх жен- 
шин и новорожденнмх, укреп- 
лена материально-техническая 
база и кадровьш потенииал ро- 
довспомогательнмх и педиат- 
рических учреждений, внедре- 
нь! современние методн диаг- 
ностики, лечения и профилак- 
тики врожденнь1х и наслед- 
ственнмх заболеваний.

В рамках реализаиии Госу- 
дарственной программь! ран- 
него вьтвления врожденних и 
наследственних заболеваний 
для предупреждения рождения 
инвалидов с детства в период 
2013-2017 годов все иентру 
"Скрининг матери и ребенка" 
оснашенм современнмми уль- 
тразвуковими сканерами с ви- 
сокой разрешаюшсй способно- 
стью и биохимическими анали- 
заторами. Республиканский 
иентр "Скрининг матери и ре- 
бенка" Министерства здраво- 
охранения Республики Узбе- 
кистан оснашен вмсокотехно- 
логическим анализатором - 
тандемнмм масс-спектромет- 
ром для диагностики широкого 
спектра наследственнмх забо- 
леваний у новорожденних и 
летей раннего возраста.

В результате проводиммх 
мероприятий обследовано 1 , 1  
миллиона беременнмх жен- 
шин, что позволило предотвра- 
тить рождение свише 21  тмся- 
чи детей с врожденними поро- 
ками развития. Более 1,7 мил- 
лиона новорожденнмх обсле- 
дованм на наличие наслед- 
ственних и врожденних забо- 
леваний, 2,7 тисячи летям ока- 
зана квалифииированная ме- 
лииинская помошь по устране-

совершенствование мер по 
профилактике и ранней диагно- 
стике врожденних и наслед- 
ственних заболеваний у плода 
путем проведения массового 
дородового ультразвукового 
обследования женшин в иент- 
ральних многопрофильних рай- 
оннмх (городских) поликлини- 
ках в первие три месяиа бере- 
менности и поэтапное внедре- 
ние биохимического обследова- 
ния на генетические синдроми у 
беременних группи риска;

внедрение современних ме- 
тодов лабораторной диагнос- 
тики, в том чи£ле иитогенети- 
ческих и молекулярно-иитоге- 
нетических технологий в диаг- 
ностике хромосомних синдро- 
мов у плода и детей раннего 
возраста;

проведение массового об- 
следования новорожденних 
путем совершенствования ме- 
тодов ранней диагностики на- 
слелственних заболеваний у 
детей, а также повишение эф- 
фективности лечения наслед- 
ственних заболеваний путем 
обеспечения больних детей 
лекарственними средствами и 
лечебним питанием;

укрепление кадрового потен- 
ииала иентров "Скрининг мате- 
ри и ребенка" и осушествление 
межлунаролного сотрудниче- 
ства с внедрением современно- 
го мирового опита в практичес- 
кое злравоохранение,

3. Согласиться с предложе- 
нием Министерства злравоох- 
ранения Республики Узбеки- 
стан об организаиии в Нуку- 
сском, Бухарском, Самарканд- 
ском и Ферганском иентрах 
"Скрининг матери и ребенка" 
межрегиональних иитогенети- 
ческих лабораторий с оснаше- 
нием их високотехнологичним 
медииинским лиагностическим 
оборудованием.
(Окончание на 2-й стр.)

"Меня поразила 
искренность слов 
Президента"
■  Такое мнение вь/сказал Коорлинатор 
проектов ОБСЕ в Узбекистане Ажон МанГрегор 
в своей рсакнии на Послание Презилента нашей 
страш Шавката Мирзиёева Сенату 
и Законолательной палате Олий Мажлиса.

-Обрашениебилооченьдинамичним и всеобъем- 
люшим, в ходе которого бмли проанализировани 
достижения текушего года и изложени приоритет- 
ние направления на 2018 гол.

Очень многое из того, что сказал глава госулар- 
ства, относится к сферам, которие тесно связани с 
обязательствами в рамках ОБСЕ и являются приори- 
тетними направлениями Стратегии действий по раз- 
витию странм в 2017-2021 голах.

Первое, что лействительно меня впечатлило, бмло 
заявление о том, что люли желают справелливости, 
справелливости и еше раз справедливости. Тезис свя- 
зан с основнмми реформами в области правосудия, 
верховенства закона, правопорядка и наииональной 
безопасности. Это очень важнме составляюшие жиз- 
ни людей, как в Узбекистане, так и во всем мире.

Как отметил Шавкат Мирзиёев, жители республики 
полдерживают реформм и с нетерпением ожилают 
лействий и результатов. Они хотят изменений в их 
жизни сеголня, а не в булушем. Он смело критиковал 
тех должностнмх лии, которме не приняли необхоли- 
мме мерм и являются лишь наблюдателями.
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современном мире вь/игрьшает 
тот, кто мь/слит глобально, стратеги- 
чески и не признает стереотипов. 
Обэтойзакономерности в своем пер- 
вом историческом Послании Олий 
Мажлису говорил Презилент Шавкат 
Мирзиёев. Его трансляиию в прямом 
эфире мм смотрели с огромнь/м вни- 
манием всем коллективом.

Нам повезло жить в то время, когда 
пишется история нового Узбекистана - 
странм, осознавшей собственнме силь), 
возможности и открьшшей себя миру. 
Запушеннме в этом году проиессн виз- 
вали переменм, которне носят прогрес- 
с и в н у й  и необратимий характер, о чем 
также шла речь в Послании. Республика 
не только заявила о намерении достичь 
уровня передових держав, но и подго- 
товила собственний рабочий план дей- 
ствий с учетом мирових практик, стан- 
дартов и подходов. Он заключается в 
поэтапном переходе кэкономике инно- 
ваиий, которая базируется на деловой 
иниииативе и внедрении нових идей и 
решений в различние сфери обше- 
ственной жизни.

На этих же приниипах строится дея- 
тельность инноваиионного иентра 
"М1Г20 1Ли§Ьек 1пп0Уа110п Сеп1ег", по- 
явившегося по иниииативе глави госу- 
дарства летом 2017 года и призванного 
консолидировать представителей 1Т- 
сфери, оказивать им поддержку раз- 
личного формата и уровня. Первосте- 
пенной нашей задачей определено на- 
лаживание активного сотрудничества с 
предпринимателями и стимулирование 
их деятельности через решение ряда 
локальних задач. Речь идет об участии в 
организаиии рабочих проиессов, пре- 
доставлении инфраструктури и привле- 
чении иностранних инвестииий для ре- 
ализаиии конкурентоспособних проек-

сайта. На сегодня число резидентов 
виросло до 147.

Не сомневаемся, что 2018-й станет 
для "М1Г20 1)1и§Ьек 1ппоуа110п СеШег" 
порой дальнейших реальних действий и 
практических результатов. Тем более, 
что в нашей стране он объявлен Годом 
поддержки активного предпринима- 
тельства, инноваиионних идей и техно- 
логий - всего, что непосредственно от- 
носится к нашей сфере деятельности. 
В планах - разработка проекта и откри- 
тие лабораторий при вузах, в которих 
будут виявлять и готовить висококласс- 
них спеииалистов по ИКТ. Сейчас ве- 
дутся переговори с международними 
инвесторами для финансирования 
проекта технопарка путем государ- 
ственно-частного партнерства. Его не- 
обходимость обуславливается тем, что 
подобние плошадки являются осново- 
полагаюшей частью 1Т-инфраструкту- 
ри, работаюшей по приниипу синергии: 
в результате взаимодействия и обмена 
опитом спеииалистов разного уровня 
появляется колоссальное количество 
нових идей. Также в ближайшей перс- 
пективе - участие в международних 
профильних виставках в Германии, 
Сингапуре и Казахстане. Усиление со- 
трудничества с зарубежними коллега- 
ми - тоже важная часть стратегии раз- 
вития всей страни, особо отмеченная в 
Послании Президента. Сделать пред- 
стоит многое, и поможет в этом внима- 
ние государства, сделавшего иннова- 
иии своим приоритетом.

Ф арход Ибрагимов.
Директор инновационного центра
"М|Г20 ШидЬек 1ппоуаИоп Сеп1ег".

(Окончание.
Начало на 1-й стр.)

Ведется интенсивная работа по испол- 
нению постановления Президента Рес- 
публики Узбекистан "О дополнительних 
мерах по развитию и дальнейшему совер- 
шенствованию деятельности Академии 
художеств Узбекистана". На совешании 
указано на наличие ряда недостатков и 
проблем в деятельности Академии худо- 
жеств, подлежаших незамедлительному 
устранению. Так, не били своевременно 
вмполнени реконструкиия и ремонт спе- 
ииализированних школ-интернатов ис- 
кусства в Нукусе, Бухаре и Шахрисабзе. 
Затягивается работа по реконструкиии на 
современном уровне Центрального вис- 
тавочного зала Академии художеств, что 
ограничивает возможности проведения в 
нашей стране престижних международ- 
них виставок.

На совешании всесторонне рассмотре- 
на запланированная на 2018 год работа 
по дальнейшему улучшению деятельности 
Академии художеств. В частности, указа- 
но на необходимость налаживания обме- 
на опитом с ведушими зарубежними 
иентрами изобразительного и прикладно- 
го искусства, особого внимания к органи- 
заиии виставок наших известних худож- 
ников за рубежом.

Соответствуюшим руководителям 
дано поручение о подготовке проекта по- 
становления по строительству студенчес- 
ких домов на 400 мест для Республикан-

ского художественного колледжа имени 
П.Бенькова и на 200 мест для Республи- 
канского колледжа дизайна.

Отмечалась также необходимость уде- 
лить особое внимание подготовке квали- 
фииированних кадров для сфери, созда- 
нию нового поколения учебников и широ- 
кому внедрению их в учебний проиесс, 
обеспечению учебних заведений совре- 
менними педагогическими, информаии- 
онно-коммуникаиионними средствами, 
повишению качества образования.

На совешании особо отмечалось, что 
последовательное продолжение работи 
по материальной и моральной поддержке 
творческих и технических работников, 
усердно трудяшихся в сфере культури и 
искусства, в том числе улучшению их жи- 
лишних условий, соииального и медииин- 
ского обеспечения, увеличению размера 
их гонораров, реализаиии потенииала мо- 
лодих талантов - в числе чрезвичайно 
важних задач. .

Ми никогда не должни забивать одну 
истину: без развития культури и искусства 
в нашей стране обшество небудет прогрес- 
сировать, подчеркнул глава нашего госу- 
дарства. Уровень развития нашего народа 
будет оиениваться, прежде всего, исходя 
из наииональной культури. Поэтому, куль- 
тура - это облик нашего народа, обшества. 
Раз ми приступили к созданию нового об- 
лика Узбекистана, ми должни начать эту 
работу с развития наииональной культури.

УзА

"О мерах по коренному улучшению ус- 
ловий для развития отрасли информа- 
иионних технологий в Республике Уз- 
бекистан". Согласно документу рези- 
денти иентра сроком до 1 января 2028 
года освобождени от уплати всех ви- 
дов налогов и обязательних отчисле- 
ний в государственние иелевие фон- 
ди, а также единого соииального и та- 
моженних платежей (за исключением 
таможенних сборов) за импортное 
оборудование, технологическую доку- 
ментаиию и программное обеспече- 
ние, ввозимие для собственних нужд 
по перечням, утверждаемим в уста- 
новленном порядке. Бизнес-круги от- 
реагировали мгновенно - первие заяв- 
ки на получение статуса резидента ми 
получили в день офиииального запуска

тов на внутреннем и внешнем ринках. 
А также о содействии в трудоустрой- 
стве випускников висших образова- 
тельних учреждений и профессиональ- 
них колледжей по направлению "Ин- 
формаиионние технологии".

В активном участии представителей 
1Т-бизнеса нуждаются находяшиеся в 
разработке нормативно-правовие 
акти, которие будут регулировать ме- 
ханизми сфери, создание соответ- 
ствуюшей инфраструктури и другие 
аспекти.

В Послании Президент немало вни- 
мания уделил проблемам предприни- 
мателей. Со сторони государства важ- 
ним шагом, продемонстрировавшим 
високий уровень доверия к бизнес-со- 
обшеству, стал Указ главм государства

"Меня поразила искренность 
слов Президента"

тельств со сторони государственних орга- 
нов для предпринимателей.

Лидер Узбекистана особо подчеркнул на- 
ииональние ресурси, которие в значитель- 
ной степени недостаточно использовались 
до сих пор. Важнотакже и то, что Президент 
приводил информаиию из реальних, конк- 
ретних международних рейтингов, напри- 
мер, мировой ВВП на душу населения и миро- 
вие сроки таможенного оформления (один 
час в Бельгии по сравнению содним месяием 
в Узбекистане) для того, чтоби привести оп- 
ределенний контекстсерьезности проблем и
задам, стояших перед страной. » -

Меня поразила искренность слов Прези- 
дента. Шавкат Мирзиёев, действительно, 
глубоко верит в то, что он говорит. Он явно 
хочет лучшего для Узбекистана и понимает 
потребности и желания людей. Многое из 
этого является результатом Года диалога с 
народом и интересов человека и создания 
Виртуальной и народних приемних, кото- 
рие дали возможность индивидуальним и 
коллективним голосам людей бить усли- 
шанними. Он объявил, что следуюшим ша- 
гом в данном направлении будет создание 
веб-страниии "Мое мнение".

В целом, Президент не оставил никакого 
сомнения в том, что все еше сушествует 
множество проблем, которие должни бить 
решени и необходимо проводить много ре- 
форм. Но, если все люди в стране патриоти- 
чески чувствуют необходимость ускорения 
изменений и то, что они могут бить частью 
решения проблем, то значительние улучше- 
ния возможни, и будушее будет светлим.

ИА "Ж ахон”.

Руководитель Узбекистана привел ряд 
конкретних примеров из развитих стран, 
которие должни бить использовани в каче- 
стве примеров для республики, в таких сфе- 
рах как образование, здравоохранение, 
экономика.

ОБСЕ придает особую важность Н НО в 
любом обшестве, поэтому весьма отрад- 
ним явилось то, что глава Узбекистана 
отметил необходимость оказания поддер- 
Ж.ҚИ ,9 тися.чам неправите/\ьдтвенних 
организаиий сгранм. К ром етого ; важнм-
мй били слова о созданий'о!ж'ёственнмх 
советов при государственних органах для 
обеспечения гражданского контроля над 
государственними и обшественними уч- 
реждениями.

Что касается экономического развития и 
поддержки предпринимателей, то использо- 
вание Президентом иитати Уинстона Чер- 
чилля било идеальним: "Кто-то видит в пред- 
принимателях тигра, которого нужно убить. 
Кто-то видит в нем корову, которую можно 
постоянно доить. А на самом деле предпри- 
ниматель - это лошадь, которая тянет всю 
повозку".

Шавкат Мирзиёев продемонстрировал 
очень четкое понимание необходимости в 
творческих и инноваиионно-мисляших 
предпринимателях, как в абсолютних локо- 
мотивах для всей экономики Узбекистана.

Также в контексте развития экономики 
било приятно слишать об объявлении под- 
держки верховенству закона и "каникулах" 
от необоснованних проверок и вмеша-

готворительному фонду "Соглом ав- 
лод учун" совместно с Наииональной 
телерадиокомпанией Узбекистана, 
Наииональним информаиионнмм 
агентством Узбекистана, Узбекским 
агентством по печати и информаиии и 
другими средствами массовой инфор- 
маиии организовать широкую разъяс: 
нительную работу среди населения о 
необходимости предупреждения рож- 
дения детей с врожденнмми и наслед- 
ственнмми заболеваниями.

8. Контроль за исполнением настоя- 
шего постановления возложить на Го- 
сударственного советника Президен- 
та Республики Узбекистан Касимова 
Р.С. и заместителя Премьер-министра 
Республики Узбекистан Акмалова К.В.

Президент 
Республики Узбекистан  

Ш. МИРЗИЁЕВ  
Город Ташкент,
25 декабря 2017 года.

Герой Узбекистана 
Аваз ЭРГАШЕВ
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Вянваре этого года Япония и Узбекистан отметиди 25-детие 
установдения дипдоматических отношений, по сдучаю чего Премьер- 
министр С. Абэ и Президент Ш. Мирзиёев, а также министрь! иностранннх 

дед Ф. Кисида (занимавший этот пост в то время) и А. Камидов обменядись 
поздравитедьннми посданиями. На протяжении 25 лет Япония последовательно 
развивает дружественнью узь1, и в настояшее время стратегическое партнерство 
между двумя странами находится на високом уровне.

важних основ для поддержания дружественних 
и добрих отношений, сложившихся на протяже- 
нии минувшего времени. Благодаря последова- 
тельному сотрудничеству в Узбекистане упро- 
чилось доверие к Японии как настояшему парт- 
неру, несмотря на географическое расположе- 
ние. Посольство и впредь, сохраняя и укрепляя 
прочное партнерство двух стран, сформирован- 
ное на протяжении последних 25 лет, намерено 
продолжать сотрудничество во имя развития 
Узбекистана.

Чрезвь1чайнь1й и Полномочний Посол Японии 
в Республине Узбекистан г-н Нобуаки ИТО

КахгМе*8П

Экономика
Узбекистан с населением более чем 32 мил- 

лиона человек является привлекательнмм рин- 
ком.-Кроме того, основи развития проммшлен- 
ности, сформированнью с постсоветской эпохи, 
наличие большого количества квалифииирован- 
них кадров свидетельствуют о том, что Узбеки- 
стан обладает потенииалом для достижения 
стремительного экономического роста.

С целью построения иаинно партнерских 
отношений между странами необходимо уста- 
навливать нетолько политический и культурний 
обмен, но и взаимнне торгово-экономические 
отношения, ориентированние на частний сек- 
тор. В этом смисле за последние 25 лет, возмож- 
но, имеются нереализованнме возможности в 
двусторонних экономических отношениях.

Визит Премьер-министра Синдзо Абэ в Узбе- 
кистан в 2015 году стал вторим визитом главм 
японского правительства в республику спуая 
девять лет и придал большой импульс отношени- 
ям двух стран. В результате этого визита по 
настояшее время отношения между Японией и 
Узбекистаном продолжают развиваться и ста- 
новиться более многосторонними. Также и эко- 
номические отношения виходят на новий уро- 
вень сотрудничества, что показмвает большой 
прогресс в этой области.

В рамках офиииального визита Премьер-ми- 
нистра С. Лбэ осенью 2015/ода в сопровожде- 
нии масштабной экономической миссии сос- 
тоялся бизнес-форум с иелью установления 
конкретного партнерства с экономическими 
кругами Узбекистана, благодаря которому ин- 
терес японской сторонм к Узбекистану резко 
возрос. Стоит отметить, что в настояшее время, 
подтверждая важность этого исторического ви- 
зита, наблюдается тендениия к активизаиии де- 
ятельности японских компаний по реализаиии 
крупномасштабних коммерческих инвестиии- 
онних проектов частного сектора, а не про- 
грамм офиииальной помоши развитию Прави- 
тельства Японии, как это било до сих пор. В эту 
сферу инвестирования входит и область инфор- 
маиионно-коммуникаиионних технологий, в 
которой Япония имеет опит и технологии, к 
примеру, строительство газохимического ком- 
бината, развитие сети наземного иифрового 
вешания, благодаря чему ожидается расшире- 
ниеделових отношений между Японией и Узбе- 
кистаном. Посольство со своей сторони наме- 
рено продолжать поддержку пролвижения 
японских компаний в Узбекистане в различних 
сферах.

Президент Шавкат Мирзиёев активно иниии- 
'ирует различние мери, направленние на даль- 
нейшие реформи и откритость экономики Узбе- 
кистана. Одним из таких примеров является 
введение свободной валютной конвертаиии в 
сентябре этого года. Свободная валютная кон- 
вертаиия, с точки зрения улучшения бизнес- 
среди Узбекистана, является долгожданной ре- 
формой для многих иностранних инвесторов, в 
том числе японских компаний, и Япония со сво- 
ей сторони также приветствует это решение. 
Надеемся, что мери по созданию привлекатель- 
ной инвестииионной среди лля иностранних
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Коялектив банка «АСАКА»
сердечно поздравляет вас с Новьш годом!

Ж елаем счастья) эдорввья и семейного благополучия1
Пусть удача и успех сопутствуют вам в достижении новьгх побед 

в созидательном труде на благо Узбекистана - 
государства с великим будуицим!

В связи с праздником предлагаем следуюи+ие срочнь/е вкладь/:

■ Н*ЦИОН*1Н>НОЙВЙПЮТ1|
«КАДРИЯТ» - срок хранения 

вклада - 2 месяца. 
Начисленнью проценть! 

вь1даются ежемесячно или 
по истечении срока хранения. 
«БАРАКАЛИ» - срок хранения 

вклада - 6 месяцев. 
Начисленнью проценть! 

вшдаются ежемесячно или 
по истечении срока хранения. 
«фАРОВОН ТУРМУШ» 4сппк£ 
хранения вклада -12 мес 

Начисленнше процентш вь1да 
при открьиии вклада 

или по истечении срока

в ИНОСТРДННОЙ ВАГОЮТВ»
«МАДАД» (в долларах США) - 

срок хранения вклада - 3 месяца. 
Начисленнью проценть! 
вь1даются по истечении 

срока хранения. 
«ШОДИЕНА» (в долларах США) - 

срок хранения вклада - 2 года. 
Начисленнь]§[рроценть1 

вь!дают
рменииГсоока хранения.
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ВНИМАНИЮ  ОРГАНИЗАЦИЙ 
И ПРЕДПРИЯТИЙ!

ЛУКОЙЛ
НЕФТЯНАЯ КОМПАНИЯ

Обшество с ограниченной ответственностью 
«ЛУКОЙЛ Узбекистан Оперейтинг Компони»

0 0 0  «ЛУ/чОЙЛ Узбекйстан Оперёйтинг 
Компани» объявляет конкурснме торгн 

ШО/175/12-17/760 
«Поставка ЗИП и оборудования Нопеу\уе11»

В конкурсннх торгах могут участвовать юридические 
лица, местнме и зарубежнью организации, имеюицие 
опь1Т предоставления аналогичнь1х услуг или реализации 
подобнь 1 х проектов, котормм законодательством 
Республики Узбекистан либо законодательством странь! 
их государственной регистрации не запреш ено 
участвовать в конкурсних торгах и/или в осуидествлении 
указаннухработ в Республике Узбекистан.

Чтобь! претендовать на получение контракта, участники 
должнь! удовлетворять минимальнь1 м квалификацион- 
нь 1 М критериям и иметь суммарньт оборот в качестве 
постав 1дика оборудования и ТМЦ за последние три года 
(2014, 2015, 2016 гг.) в размере не менее 300 000 (триста 
тмсяч) долларов США.

Полнь1й комплект конкурсной документации можно 
получить после подачи письменной заявки на участие в 
конкурснь1х торгах. Заявки на фирменном бланке за 
подписью руководителя принимаются по 10 января 
2 0 1 8 годапоадресу:

Республика Узбекистан. 100027. г. Ташкент, 
ул. Олмазоо. 1А.

ООО «ЛУКОЙЛ Узбекистан Оперейтинг Компани».
ТелеФон (+998 71) 140-40-40. Факс (+998 71) 140-40-41.
Е-таИ:игЬек1$(ап(д)1икоИ-1п1егпа11опа1.сот
Письменная заявка претендента должна содержать 

следуюшую информацию: полное наименование предпри- 
ятия, почтовмй адрес, телефон, факс, адрес электронной 
почть1 , Ф.И.О. и адресэлектронной почть! контактного лица.

Комплект документов будет вьюлан по е-таИ без какой- 
либо ответственности за утерю или позднее прибь 1 тие.

Источник финансирования - за счет собственнмх средств 
ООО «ЛУКОЙЛ Узбекистан ОперейтингКомпани».

Конверть! с конкурснь!ми предложениями должнь! бь1ть 
доставлень! до 15.00 (время ташкентское) 9 февраля 
2018 года по адресу: Республика Узбекистан, 100027, 
г. Ташкент, ул. Олмазор, 1А.

Вскрмтие конвертов с конкурсннми предложениями 
состоится в 16.00 (время ташкентское) 9 февраля 
2018 года по адресу: Республика Узбекистан, 100027, 
г. Ташкент, ул. Олмазор, 1 А в  присутствии уполномочен- 
нь!х представителей участников, пожелавших принять в 
этом участие.
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Профессионадьнуй
велоклуб

: В Узбекистане создан первьш профессио- 
нальнь/й клуб велогоншиков ТахНкеп1 СИу" со 
статусом континентальнь/й. Материально-тех- 
ническую поддержку и практическую помоиць 
ему окажут Международнь/й союз велосипе- 
дистов (11С1) и Азиатская конфедерация вело- 
спорта (АСС).

Об этом сообшили в ходе визита в нашу 
республику руководители 11С1Давид Лаппартьен 
и АСС Ахмад Абдуллох аль-Шафар, познако- 
мившись с ходом развития олимпийского вида 
спорта и побьшав на ряде спортивнь/х объектов. 
Они также предложили в следуюцем году про- 
вести у нас международную шоссейную гонку 
"Тоиг 4е СНагшак 1аке" с участием ряда ведуших 
профессиональнь/х клубов не только Азии, но и 
других континентов. Определен и календарь 
состязаний "ТазНкеп1 СНу". В 2018 году столич- 
ная команда примет участие в четь/рнадцати 
престижнь/х турнирах, которь/е состоятся в 
восьми государствах.

Новшества, инициированнь/е Республиканской 
федерацией велоспорта, позволят поднять на 
качественно иной уровень подготовку наших ре- 
бят к Олимпийским играм 2020 года в Токио 
(Япония).

На всех боксерских 
уровнях
1  На международном турнире по боксу в Баку 
(Азербайджан) молодежная сборная Узбеки- 
стана завоевала семь наград - две золоть/е, 
столько же серебрянь1х и три бронзовь/е меда- 
ли. В обшекомандном зачете наша дружина 
заняла второе место вспед за хозяевами ринга.

Золотой почин сделал в весовой категории до 
60 кг Халим Утегенов. Одержал пять побед 
кряду. Столь же успешно вьктупил и Джахангир 
Рахманов (64 кг). Тоже поднялся на вьюшую 
ступеньку пьедестала почета.

Лишь в финале уступили соперникам Сардор 
Камопмирзаев (49) и Джавохир Тагаймурадов 
(91). Они стали серебряньши призерами. Брон- 
зовь/е призьI вручень/ дошедшим до полуфина- 
ла - Самандару Холмурадову (52), Наво Тама- 
зову (75) и тяжеповесу Тимуру Атабаеву. Они 
тоже все увереннее стучатся в двери нацио- 
нальной сборной.

Кстати, о главной команде странь/. В зтидни 
два состава под руководством известнь/х спе- 
циапистов находятся на учебно-тренировочнмх 
сборах в Янгиабаде (Ташкентская область). 
Заметим, что партнерами узбекистанцев явля- 
ются представитепи Ю жной Кореи, которь/е 
согласно соглашению с Респубпиканской фе- 
дерациейрешили провести совместнь/е трени- 
ровки.

Целеустремпенно готовятся к рейтинговь/м 
поединкам и наши профессионапь/. Уже успел 
провести три беспроигрь1шнь1х боя олимпийский 
чемпион Фазлиддин Гаибназаров, подписавший 
недавно контракт с изв^тной... цмериканской 
компанией "Торкапк . Рядом сним тренируется 
неоднократнь/й чемпион Азии Рустам Тупяганов. 
Заметного прогресса добился Шохжахон Эрга- 
шев. В его активе уже одиннадцать вь/игрь1шей 
кряду. Счет поражениям не ведет. Большое 
достижение. Зарубежнь/е промоутерь/ связьша- 
ют большие надеждь/ также с Кудратуппой Аб- 
дукаххаровьш, Азизбеком Абдугафаровьш и, 
конечно, с серебряньш призером Игр-2016 в 
Рио-де-Жанейро (Бразипия) Шахрамом Гиясо- 
вьш, которь/й тоже ступил на профессиональ- 
ную стезю.

Неудовлетворительное
тестирование
П  Как известно, по решению Федерации фут- 
бола впервь/е проводится тестирование игро- 
ков на физическую подготовку. Дебютной про- 
верке подверглись пять клубов суперпиги. Ито- 
ги неутешительнь/е.

Из 114 футболистов никто не смог уложиться 
в нормативьI в беге на 30 метров и прь/жках в 
длину с места.

Далеко не пучшие показатели оказапись и на 
зкзамене на спринтерскую вьтоспивость. Толь- 
кодва футболиста командь/ "Опмапик" соответ- 
ствовали требованиям, низка "физика" игроков 
"Коканда-1912"- четь/ре процента, "Машъала" - 
16 процентов, лишь каждьт пять1Й футбопист 
"Навбахора" вьюолнил этот тест, никто вовсе не 
уложился в положеннь/е минуть: из командь/ 
"Цементчи".

"Спабакам" предоставпяется шанс вьктупить 
все же в суперпиге. Еспи они вновь оплошают 
перед началом чемпионата, то будут отстранень/ 
от матчей, окажутся среди профессионально 
непригоднь1Х.

Шестме среди 
тридиати
га В Индии завершипась Всемирная шахматная 
опимпиада среди юниоров. Узбекистанць/, 
набрав аместе с представителями Турции 
одиннадцать очков, подепипи шестое место 
среди 30 команд-участниц.

Относитепьную неудачу скрасипи Нодь/рбск 
Якуббоев и Ситора Сапарова. На своих досках 
они заняли третьи места, иим вручень/ бронзовью 
медапи Всемирной юниорской опимпиадь/.

А победитепями стапи россияне. В их активе 
восемь побед и лишь одно поражение. На одно 
очко отстапи хозяева турнира - 16-летние шахма- 
тисть! Индии. Четь/рнадцать баллов в копипке 
иранских юношей и девушек. Они на третьей 
позиции в обццекомандном зачете.

Тимур Низасв.
Обоэреватель "Правди Востока".

Новьш год - в новух домах
О На плошали Памяти горола Термеза состоялось торжественное мероприятие, 
посвяшенное принятию присяги инспекторами по профилактике опорньк 
пунктов органов внутренних лел Сурханларьинского областного управления 
внутренних лел.

На мероприятии с участием членов 
Сената Олий Мажлиса Республики Уз- 
бекистан, руководителей государствен- 
нмх и обшественних организаиий, вете- 
ранов, членов семей инспекторов по 
профилактике, студенческой молодежи 
отмечалось, что в нашей стране особое 
внимание уделяется коренному рефор- 
мированию деятельности органов внут- 
ренних дел, дальнейшему улучшению ус- 
ловий службм и жизни их сотрудников. 
В этом проиессе укрепляется и в корне 
совершенствуется материально-техни- 
ческая база органов внутренних дел, 
они обеспечиваются современнмми ин- 
формаиионно-коммуникаиионнмми 
технологиями.

В соответствии с постановлением гла- 
вь1 нашего государства "О дополнитель- 
нмх мерах по обеспечению инспекторов 
по профилактике опорнмх пунктов орга- 
нов внутренних дел служебнмм жильем" 
от 20 апреля 2017 года создана новая 
система соииальной зашитм сотрудни- 
ков органов внутренних дел, что приоб- 
ретает важное значение в раннем вияв- 
лении и профилактике правонарушений 
и преступлений, повмшении правовой 
культурн граждан и преврашении махал- 
лей в территории, свободние от преступ- 
ности.

По имеюшимся данннм, за минувшие 
11 месяиев 2017 года более чем в 130 
махаллях области не бнло совершено ни 
одного преступления. По сравнению с 
аналогичним периодом прошлого года 
количество уголовних преступлений сни- 
зилось на 547, случаев воровства - на 128, 
хулиганства - на 98, умишленного нанесе- 
ния легких телеснмх повреждений - на 87,

мошенничества - на 70. Кроме того, дос- 
тигнуто сокрашение количества таких 
преступлений, как уммшленное убийство, 
разбой, грабеж, причинение тяжких теле- 
сннх повреждений.

В соответствии с указаннмм постанов- 
лением за последние месяим в Сурханда- 
рьинской области 368 инспекторам по 
профилактике бмли торжественно вру- 
чени ключи от служебного жилья и лич- 
нь1х автомобилей, предоставленних на 
основельготнмх кредитов. В преддверии 
Нового года такого счастья удостоились 
еше 84 инспектора по профилактике. 
Подобное внимание воодушевляет чле- 
нов семей стражей спокойствия.

- Мм родом из махалли "Кунчикиш" 
Кь!зь1рь1кского района, - говорит Аилдо- 
ра Хужаёрова, супруга инспектора по 
профилактике махалли "Янги турмуш" 
Узунского района Санжара Менглибое- 
ва. - У нас маленькая дочь. Мой супруг 
служит вдали от нас. Сегодня ему вручи- 
ли ключи от служебного жилья, распола- 
гаюшего всеми удобствами. Теперь мь1 
встретим Новнй год в новом доме. Мн 
очень признательни Президенту нашей 
странм за огромную заботу о стражах 
порядка и членах их семей.

На иеремонии инспектора по про- 
филактике приняли торжественную 
присягу.

В мероприятии приняли участие Пред- 
седатель Сената Олий Мажлиса Респуб- 
лики Узбекистан Н. Йулдошев, министр 
внутренних дел Республики Узбекистан 
П. Бобожонов, хокимСурхандарьинской 
области Э. Турдимов.

X. Маматрайимов.
Корр. УзА.

та важ ная п р о б л е м а  о теч ествен н о-  
го  в и н о г р а д а р с т в а ,  н е с у ш е г о  
б о л ь ш и е  потери и з-за  вреднь1х и 
заразн ь1х  н а сек о м ь1х ,  а т а к ж е  в е -  <: 

сенних з а м о р о з к о в .  П р е д с т о и т  ^ 
т а к ж е  б о л ьш ая  р а б о т а  по с о з д а -  
нию "генетических п асп о ртов "  о те -  
чественнь1х с о р т о в  вин ограда , что 
позволит зашитить нам ав то рск и е  I 

п ра ва .
У ж е  про хо д ят  первичнью л а б о -  

ра то р н ь1е  и п о л евью  испь1тания вь1- 
с о к о у р о ж а й н ь ю  с о р т а  к а р т о ф е л я  
и пшениць!.  С п о м о ш ь ю  с о в р е м е н -  
нь1Х инновационнь1Х технолог( 1Й на- 
м е р е н ь !  увеличить у р о ж а и  с а х а р -  
ной свекль!,  биологически актив- 
нь1х в е ш е с т в  для ф а р м а ц е в ти к и .

Таджи Тимуров.
На снимке: пабораторнше 

испитания проводит доктор  
биопогических наук Забардаст 

Буриев.
Фото Рашида Галиева.

.

Ш, Центру геномики и биоинформатики Академии наук Узбекистана - пять 
пет. Что сдепано! Каковь/ потенциальние возможности? Об этом расска- 
зьюает доктор биопогических наук Забардаст Буриев:

-  Наша научно-исследователь- 
ская организация занимается раз- 
работкой инновационнмх биотех- 
нологий для сельского хозяйства с 
использованием современнь1х до- 
стижений геномики и биоинф орма- 
тики. Задача - обеспечение продо- 
вольственной безопасности странь! 
и повь1шение зкслорта сельхоз- 
продукции.

За короткий ср о к  уд ал о сь  
влервью в мире усоверш енство- 
вать технологию генов хлопчатника 
"порлок". Это позволило зам етно 
ускорить со зр ев ан и е , повь1Сить 
урож айность и устойчивость к за- 
сух е  "белого золота". Если с одно- 
го гектара обь1чнь1х сортов м ож но 
получить 8 0 0  кг сь^рца, то новая 
технология п овьш ает зтот показа-

тель до одной тоннь!. При этом 
качество волокна сравнимо с луч- 
шими сортами длинноволокнисто- 
го хлопка СШ А , которью  особенно 
востребовань! на м ировом  рмнке. 
"Порлок" ньже вьюевается в рес- 
публике примерно на 6 0  тмсячах 
гектаров. В перспективе - получе- 
ние новь1х сортов "б ар ака” , "сахо- 
ват" и "таф аккур ". Идет поиск м о- 
лекулярнмх механизм ов улучш е- 
ния хлопчатника.

Центр расширяет исследования 
для создания улучшеннь1х сортов и 
ДРУгих сельхозкультур. В частно- 
сти, винограда. Началось м ассо- 
вое микроклональное р азм н ож е- 
ние безвируснь1х и хладоустойчи- 
вь1х саж енцев различньи сортов 
витаминной продукции. Будет сня-


